



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Venezuela se defenderá de estas artimañas con la razones jurídicas, políticas, históricas y constitucionales que le asisten, haciendo valer sus derechos sobre el territorio de la Guayana Esequiba.

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, fiel a su posición histórica, reitera que el Acuerdo de Ginebra de 1966, que hoy pretende desconocer el Gobierno de Guyana, es la única vía existente para resolver, de manera práctica y satisfactoria la controversia territorial entre ambos países, por lo cual exhorta a este país a desistir de su errática conducta contraria al Derecho Internacional y asumir los compromisos de diálogo directo en el plasmados.

Caracas, 1 de noviembre de 2023